

BIG ISSUE

Kapolres Lombok Utara bersama Forkopimda, Lanching Gugus Tugas Polri Dukung Ketahanan Pangan

Syafruddin Adi - LOMBOKUTARA.BIGISSUE.ID

Nov 20, 2024 - 14:18



Lombok Utara NTB - Dalam rangka mensukseskan Program pemerintah yaitu Asta Cita salah satunya adalah ketahanan pangan, Kapolres Lombok Utara bersama Forkopimda dan menggandeng Dinas Pertanian Kabupaten Lombok Utara mengikuti acara Lanching Ketahanan Pangan yang bertempat di lokasi

Penanaman Jagung Polres Lombok Utara dan di ikuti oleh Polsek jajaran di lokasi masing- masing secara virtual, Pada Rabu 20 November ,2024.

Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K. M.Si. dalam sambutannya menyampaikan, Ketahanan pangan merupakan bagian dari program pemerintah yang menjadi perhatian global bagi masyarakat Indonesia. Maka Polri melaksanakan empat program yaitu :

1. Program Pekaraganan pangan bergizi
2. Program pemanfaatan lahan produktif
3. Program pengawasan distribusi
4. Program rekrutmen bakomsus pertanian, perikanan, peternakan, gizi dan kesehatan masyarakat

Ketahanan pangan jangka panjang memerlukan pendekatan yang lebih berkelanjutan sehingga pemerintah menggunakan alternatif pembiayaan yang inovatif, seperti penerbitan green bonds dan kolaborasi dengan sektor swasta melalui skema Kerja Sama Publik Swasta (Public Private Partnerships atau PPP). Upaya ini diharapkan dapat memperluas akses pembiayaan bagi petani skala kecil dan meningkatkan produktivitas sektor pertanian secara berkelanjutan.

"Kita harus bangkit dan memperkuat kembali swasembada pangan yang pernah kita capai. Pemerintah telah mengambil langkah nyata melalui kebijakan Cadangan Pangan Pemerintah guna ketersediaan pangan yang stabil dan akses yang merata bagi seluruh masyarakat," Ujar Kapolres.

Polri akan terus mendukung Badan Pangan Nasional (Bapanas) khususnya dalam harmonisasi dalam menjaga Ketahanan Pangan bersama Pemerintah Daerah dan yang tak kalah pentingnya, bagaimana kita bisa menemukan alternatif solusi mengatasi ketahanan pangan

"Pemerintah memberikan berbagai bentuk dukungan baik bibit, pupuk maupun yang lainnya. pemerintah daerah bersama Polri telah berupaya untuk menyiapkan berbagai fasilitas seperti pembukaan lahan, bantuan benih, subsidi pupuk, imbuhnya.

Diharapkan dengan adanya louching gugus tugas Polri mendukung ketahanan pangan dapat menekan inflasi nasional sehingga program pemerintah dapat berjalan dengan baik sesuai dengan harapan pemerintah . (Adb)